



La fuerza del filósofo Adolfo Sánchez Vázquez radica en la fidelidad a sus convicciones, afirmó la doctora Juliana González, quien participó en la presentación del libro *Adolfo Sánchez Vázquez: una trayectoria intelectual comprometida* (UNAM), que se realizó en la Facultad de Filosofía y Letras, en Ciudad Universitaria. "Lo que parece ser su debilidad, en realidad es su mayor fuerza, su gran ejemplo: la capacidad para generar una vida modélica", enfatizó. La imagen, en marzo de 2004 ■ Yazmín Ortega Cortés